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隠岐島前教育魅力化プロジェクトは「魅力的で持続可能な学校と
地域をつくる」という目標を掲げ、「一人ひとり」「地域とともに」を
大切に試行錯誤の連続でこれまで走ってきました。そして今、
新たに大切にしたいことは「共に創る」です。島前高校にもこの
４月に地域「共創」科という新しい学科が設置されます。変化
する地域・社会の中で、発足時から大切にしている「一人ひとり」と

「地域とともに」、島前地域の教育を共に創っていきたい。そう思って
います。

未 来を共に創りたい

宮 野 準 也

島前 3島のさまざまな情報をお届け
します。各島いろいろな取り組みを
していますので、ぜひご覧ください。

Miyano Jyunya

西ノ島中学校の男子バスケ部が
西日本で躍 動！

西 ノ 島

中 学 生 の 企 画イベントで
島 の 農 業を再 発 見

海 士

知 夫 村 図 書 館
クリスマスコンサート

1 1 月に「出 雲 地区中学校新人
バスケットボール大会」で初優勝
を果たしました。12 月に行われた
「全関西中学生バスケットボール
交歓大会」では、会場となった広島の
グリーンアリーナに西日本の強豪校が
揃う中、予選リーグで2連勝して決勝
リーグに進出するなど、ハツラツと
したプレーで躍動しました！

12 月に海士町の農業の魅力を体感
するためのイベントが行われました。
企画したのは海士中生。農業の担い
手不足に課題を感じた３人が協力
して実現しました。参加者は農家さん
との餅つきや野菜の収穫、海士の
食材を生かした地域の方との郷土
料理づくりを存分に楽しみ、島の農業
の魅力を再発見したようです。

知夫村図書館でクリスマスコンサート
が開催され、知夫小中学校の先生
たちが子ども達のために、クリスマス
メドレーを披露しました。トランペット
の本格的な演奏もあり、小中学生、
先生、地域の方が一緒になって
楽しい時間を過ごしました。特技を
活かしてみんなで楽しむ、そんな
温かいイベントとなりました。

知 夫

～ 編 集 後 記 ～
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卒業生を最新号とともに送りたい ! という気持ちで
作成した今号。 忙しい中、取材に協力いただいた
皆さま、本当にありがとうございました。
さて、新年度から財団も新たな取り組みを始めます。
多くの方と一緒に作り上げる魅力化！を目指し、
今後も活動します。よろしくお願いいたします。

山口県下関市と岡山県出身の夫婦です。小笠原諸島
父島で出会い結婚して、神戸に５年住んだ後、知夫に
移住。飼っている牛はようやく
20 頭になり、めにーでーるも
ようやく商品の製造販売が
出来る様になりました。夢は
子供達 と１ヶ月くらい海外へ
バックパッカー旅 行 に行く
ことです！

イラスト：細井 鈴那（ほそい すずな・1年・兵庫県）
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記：魅力化プロジェクト総務　佐藤美加（さとう みか）毎回、島前内の友だちをつなげていきます！
今回は吉田公三さんからの紹介です。

No.9
島前約5,700人島前の、わっ！

牛飼い
稲澤 義治 (いなざわ よしはる)・千夏 ( ちなつ )

隠岐島前教育魅力化プロジェクト リーダー

めにーでーる(洋菓子屋)

写真：中島弘晶（２年）
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生きていく中で「自分の好きなようにやる」
ことを一番大切にしています。周りの目を気
にしていた時より、失敗してもいいし、なるよ
うになれって好きなように生きている今の方が
ずっと楽しい。これからもこのあり方を続け
ていきたいです。

平 木  未 来
ひらき　みく

［１年 西ノ島町］

Q. どうしてけん玉を始めたの？
A. 小学校にけん玉の先生がきたのがきっかけです。小学校３年生の時に、
お母さんがけん玉のプロのパフォーマンスに連れて行ってくれて更に
ハマり、様々なご縁と努力の後に中１からプロのけん玉プレーヤーに
なりました。これまでに辞めたいと思った時もありましたが、けん玉を
通して繋がった縁を捨てたくない！ 中途半端なプレーヤーになりたく
ない！ という気持ちで今日までやってこれました。
Q. プロプレーヤーとしての今後の展望を聞かせて！
A. 今後もプロとして、けん玉を通してつながった人達と関わりながら
世界中を飛び回りたいです。また、これまで育ててくれたグローバル
けん玉ネットワークやファンの皆さんに恩返しをしたいです。けん玉界を
動かす中心になります！そのためにこれからもお母さんと二人三脚で
全力で悩んで楽しんでいきたいです。そして高校生活の間にけん玉仲間を
島に招待したいと思っています！

コロナ禍であっても、前をまっすぐに見て、歩んでいくことは止められない。
そんな一人ひとりの夢、目標、希望を聞いてみました。

Q. 高校時代で得た一番大きな学びは？
A. 第１回「ヒトツナギの旅」で、直前まで決まらなかった食事計画を、地元の
大人に助けてもらい、なんとか準備ができたんです。その時、何の見返りもない
中で協力してくれる島の人の姿が、自分が育ってきた島の中で当たり前に
見てきた風景と重なり、とても心を動かされました。その時に人と人がつながる
ことの “本当の意味” を知りました。
Q. その後、「地域を知る」ための活動を多くしてますね。
A. 活動的だねと言われるけど、自分としてはそこまで頑張っているつもりは
ないです。やりたい事をやっているだけですよ。
Q. 高校生たちに言葉をお願いします。
A.日々の生活の中で、自分の興味関心に対して正直になってみて。そうすると、
何が好きかとか、何をやりたくないとか少しずつわかってきます。あとは自分で
決めて、やっていけばいい！

みんなに
聞いてみた

！

けん玉を通して世界とつながりたい！ 自 分 の 興 味 に 正 直 に！
卒業生インタビュー

近 藤  弘 志

あなたの夢は何ですか？

パーソン注目 Person!!

中 尾  美 澄
なかお みすみ  １年  大阪府

こんどう 　 　 ひろし
平成23年度卒・西ノ島町出身
(有）まつのや

夢は「自分で考え、決断し、そして尊重される、
誰もが主人公の人生をおくる」世界になる
ことですね。その中で、人生の分岐点において、
私も相手も一緒に走りつつ、共に活かし
合うような、私が名付けた “共走（きょうそう）”
関係を築いていきたいんです。

高 本  亜 梨 紗
たかもと  ありさ

［３年 熊本県］

将来の夢は二つあって、一つ目は映画監督に
なって、モンゴル人として初めてアカデミー賞を
受賞して、オスカーを獲得することです。大学で
学ぶために、今はイタリア語と映画の歴史の
勉強を頑張っています。そして二つ目は家族
で世界を旅行することです。

Munkhtuvshin
Burenjargal
ムンフトブシン・ブレンジラガル

（ブルネー）
［２年 モンゴル］

毎年高校生にはアカモクや牡蠣の仕事を
手伝ってもらって助かっています。今年も
養殖に挑戦している昆布の根付けの手伝い
をしてもらいました。「経験」をすることが
何よりも大事なので、いろんな経験を子ども
たちには積み重ねてほしいですね。

山 下  照 夫
やました てるお

［海士町］

建築士と大工をどっちもやるのが夢です！
親の影響で、幼少期からものづくりへの
憧れがありました。だから、設計だけじゃ
なくて、実際に建てる側もやってみたい。
家庭に寄り添った小さな住まいを、いつか
自分の手で建ててみせます！

菊 池  晃 矢
きくち 　てるや

［3年 埼玉県］

高校生が撮った写真の中から、島前の風景を
ピックアップしました。高校生の目に映る島の
風景、ぜひ味わってください。

Photos

夢かぁ…職業とかはっきりした夢は浮かばない
ですね。本当の夢を探すことが今の夢かな。
知夫は大好きだけど、高校を卒業したら東京や
大阪にも行ってみたいです。俳優の伊藤健太
郎さんにも会ってみたいな！あとは、キャビアを
食べてみたい！

高田  藍
たかだ　あい

[１年 知夫村 ]

 Wonderful! Life

さん

豊田区長
海の駅松島会長


